

Posteriormente, en 1568, lo encontramos en arreglos de calles y caminos:

“Madariaga—” En nueue de noviembre del dicho año se libraron a Andrés de Madariaga tres myll maravedís a / quenta de lo que avía de aver por adobar las calles y camino de la puerta Albaçete”.

Y al año siguiente en trabajos relacionados con los mojones del término:

“Yten se libró en el dicho mayordomo que pague a Madariaga vizcayno e a Rodrigo de Alcaraz y Cristobal Lorençio y a Laçaro García y a Manuel Garçia y a Bartolomé Sánchez y a otras personas que con sus carros y bestias entendieron en el hazer de los mojones del ensancho entre esta çibdad y Alvaçete quatro myll y quinientos y nouenta maravedís como paresçe por libramiento su fecha a çinco de agosto del dicho año. .”

La última noticia sobre él es de 1572 o 1573:

“Yten dió por descargo que dió e pagó a Andrés de Madariaga vezino desta çibdad diez y ocho reales por seis días que se ocupó en adobar el camyno de la puerta Albaçete a tres reales cada día de lo qual mostró libramiento con carta de pago su fecha en Chinchilla a diez y seis de diçienbre de el dicho año. . .” (2).

El segundo Madariaga que conocemos es Miguel. Su apellido y oficio lo relacionan evidentemente con Andrés, del que quizá sea hijo. Las noticias que tenemos acerca de él proceden esta vez de Protocolos perfectamente clasificados y ordenados. Las obras de que nos hablan son de carácter arquitectónico, aunque de no mucha importancia. La fecha es ahora de 1603.

En marzo de ese año se compromete Miguel de Madariaga a hacer un humilladero en la entrada del camino de la ermita de la Fuensanta. La escritura correspondiente ha sido publicada en esta revista por Luis

---

(2) Las noticias transcritas corresponden, las 2 primeras a la carpeta C, y las 3 últimas a la carpeta A. — A. H. P. de Ab.